

302

WIENER RAUHAUS KORRESPONDENZ
Wien, Freitag, 24. August abends Nr 302

=====

Der Dank der türkischen Journalisten. An den Vizepräsidenten des Journalisten- und Schriftsteller-Vereines „Concordia“ Bernhard Münz ist heute folgendes Telegramm aus Konstantinopel eingelangt: Die türkischen Pressevertreter danken herzlichst für die freundliche Aufnahme, die ihnen von den Kollegen ebenso wie von den Zivil- und Militärbehörden und der Stadt Wien zuteil geworden ist. Die Wiener Tage werden für sie unvergeßlich sein. Im Auftrage: Dr. Achmed Emin.
